

APOCALYPSE NOW et LE PARRAIN I et II...

Comment oublier son rôle emblématique du Colonel Kurtz dans APOCALYPSE NOW (1979) et de sa réplique inoubliable : « J'adore l'odeur du napalm au petit matin » alors qu'au loin, l'un de ses soldats essaie de surfer au milieu des bombes... C'était aussi l'avocat, Tom Hagen, de la famille Corleone dans les PARRAIN I et II (1972 et 1974)... Souvent cantonné à des seconds rôles, il a tout de même reçu un OSCAR du meilleur acteur pour son rôle d'un ancien chanteur de country devenu alcoolique dans TENDRE BONHEUR en 1983. Robert Duvall, c'était une gueule, un jeu minimaliste, et une façon inénarrable de s'imposer en toutes circonstances.

5 films comme réalisateur

Il avait vécu ses années de galère à New-York dans un appartement « communautaire » partagé avec quelques noms tels que Dustin Hoffman ou Gene Hackman, lorsque l'Actor Studio les titillait. Il avait aussi réalisé 5 films dont LE PREDICATEUR en 1997 dont il avait écrit le scénario, se réservant le rôle d'un pasteur évangélique en quête de rédemption. Il avait terriblement aimé son rôle de Texas Rangers devenu cowboy dans la mini-série TV, « Lonesome Dove » en 1989.

Il avait 95 ans...

Ce lundi 16 février, sa femme, Lucianna Duvall de 41 ans sa cadette, a annoncé son décès sur Facebook : « *Bob s'est éteint paisiblement chez lui, entouré d'amour et de réconfort* ». Et de conclure : « *Sa passion pour son métier n'avait d'égale que son amour profond pour les personnages, les bons repas et les grandes tablées. Dans chacun de ses nombreux rôles, Bob s'est donné corps et âme à ses personnages et à la vérité de l'esprit humain qu'ils représentaient. Ce faisant, il nous laisse à tous quelque chose de durable et d'inoubliable* ». Il avait 95 ans mais dans notre mémoire, il est déjà immortel.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)

- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité